



„Hitzefrei-Regelung“ bis zu den Sommerferien

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

da die Temperaturen in den Klassenzimmern an heißen Tagen schon am Vormittag ausgesprochen hoch sind (29 bis 30 Grad, auch bei Querlüften) und ein gewinnbringendes Lernen damit sehr schwerfällt, möchten wir an diesen Tagen die „Hitzefrei-Regelung“ in Kraft treten lassen. Hitzefrei bedeutet, dass der Schultag früher endet.

Alle Klassen haben bei „Hitzefrei“ ab 11:20 Uhr Unterrichtsende und können nach Hause, in die Kernzeit oder den Hort entlassen werden.

Die Nachmittagskurse entfallen dann auch: Hausaufgabenhilfe uä. werden dann abgesagt.

Kinder, die nicht in Kernzeit oder Hort sind und nicht nach Hause können, werden von uns in Notgruppen betreut. Wir entlassen nur Kinder nach Hause, wenn von Ihnen eine Unterschrift vorliegt (siehe Rücklaufzettel unten!).

Wir informieren einen Tag vorher über die News in ISERV, sowie unsere Homepage!

Mit herzlichen Grüßen,

Daniel Schäfer

Bitte geben Sie zeitnah den unteren Abschnitt an die Klassenlehrerin/den Klassenlehrer:

Bei „**Hitzefrei**“...

soll mein Kind nach Hause.

soll mein Kind in die Kernzeit.

soll mein Kind in den Hort.

soll mein Kind in der Schule betreut werden.

Name des Kindes

Klasse

Unterschrift d. Erz.ber.